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14:23 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos
Beginn des TOPs: 14:24

Protokolle

• 448 V1 – „in Arbeit“
• 452 V1 – „in Arbeit“
• 454 V1 – „in Arbeit“
• 456 V1 – „in Arbeit“
• 457 V1 – „in Arbeit“
• 458 V3 – „ging rum“
• 459 V1 – „ging rum“
• 460 V1 – „in Arbeit“
• 461 V1 – „ging rum“

• 462 V1 – „ging rum“
• 466 V1 – „in Arbeit“
• 467 V1 – „in Arbeit“
• 468 V1 – „ging rum“
• 469 V1 – „in Arbeit“
• 470 V1 – „in Arbeit“
• 471 V1 – „ging rum“
• 472 V3 – „ging rum“

ToDos
Alt:

• SIM-Karte von Netzclub besorgen → Hendrik R. → in Arbeit
• FsRler Plakat → Hendrik R. → in Arbeit
• Küchentücher → Hendrik R. → in Arbeit
• Schilder in Lernräumen aufhängen → Hendrik K. → in Arbeit
• Alte Stühle entsorgen → Hendrik K. → in Arbeit (1/2)
• Metro Personen umtragen → Nicolas → in Arbeit
• Büroschränke ausräumen → Felix T. → weiterhin in Arbeit
• Inventarliste für die FsBs erstellen → Felix T. → in Arbeit
• Tassen-Schild für die Kücher erstellen → Paupi → erledigt
• Anmeldung für die Jubiläumsfeier und Ehrendoktorverleihung → Nicolas → in Arbeit

2 Post
Beginn des TOPs: 14:26
B Auftragsbestätigung: Die Anschlüsse des Starkstromkabels werden uniintern von 32A auf 16A ge-wechselt.
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3 Mails
Beginn des TOPs: 14:26

• Das Dezernat 6 wird kurzfristig weitere Fahrradständer vor der OH14 aufstellen.

4 Berichte
Beginn des TOPs: 14:27

• Jonas:
– Das Wiki wurde aufgeräumt.
– Eine Übersicht der AG-Termine wurde im Flur ausgehangen.

14:29 Uhr:Matthias Schaffartzik kommt.
• David:

– Die Fachschaftsdienste haben Updates erhalten.
– Beim GitLab wurden Fortschritte gemacht, näheres dazu demnächst.
– Der Bürorechner Null hat jetzt auch den MATE-Desktop.

• Maddog:
– Die Eingangstür der OH14 wurde repariert.
– Es war Elektroprüfung:

– Reparaturen können uniintern gemacht werden, dazu wird allerdings ein PSP-Elementbenötigt. Dieses haben wir nicht, aber das Dekanat.
– Auf geprüften elektronischen Gegenständen, z.B. Netzteile, müssen keine „Benutzungauf eigene Gefahr“-Sticker.

• 15:54 Uhr: Nachbericht von Felix T.:
– Bei Felix T. spinnt das etherpad.

• 15:56 Uhr: Nachbericht von Nicolas:
– Auf dermorgigen Alumni-Sitzungwird der Beirat neugewählt. Nicolas wird sich imNamen desFsRs für den Beirat aufstellen.

5 Ersatzbeschaffung Elektroprüfung
Beginn des TOPs: 14:36
BerichtBei der Elektroprüfung sind ein Baustrahler, das 25m Starkstromkabel, die elektrischen Grillanzünderund der alte Heißluftföhn durchgefallen. Die elektrischen Grillanzünder dürfen grundsätzlich nicht ander Uni betrieben werden, da sie offene Heizdrähte haben. Das Starkstromkabel ist für die Länge zudünn und darf deswegen nicht mit 32A betrieben werden. Ein Starkstromkabel in der gleichen Längeund einem Kabeldurchmesser von 4mm und ein neuer Baustrahler würden ca. 180€ kosten.
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Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat stellt Felix Thran 180€ Handgeld für einen neuen Baustrahler und ein neuesStarkstromkabel zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
13 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 13

6 Finanzprüfung durch AStA
Beginn des TOPs: 14:43
BerichtHeute war um 10 Uhr der AStA-Finanzer für eine Finanzprüfung bei uns, da wir viel Geld auf demKonto haben. Die Finanzunterlagen wurden nicht beanstandet. Allerdings müssen ein paar allgemeineSachen zu O-Phasen geklärt werden und auch in den Kioskverkäufer-Verträgen muss etwas geändertwerden. Es besteht aber kein akuter Handlungsbedarf. Ein schriftlicher Bericht wird noch zu geschickt.
Diskussion• Warum wurde diese Prüfung bei uns gemacht?

– Der AStA prüft alle Fachschaften, bei denen Unterlagen fehlen oder die mehr als 10.000€auf dem Konto haben.
– Hat dies Auswirkungen auf die SBMs?

– Nein.
• Momentan sind zusammen auf beiden Konten etwas mehr als 24.000€. Ein Teil davon ist abergebunden, unter anderem als Kioskguthaben.

GO-Antrag

Es wird von Hendrik Fuchs ein GO Antrag auf Punkt 1: Schluss der Redeliste gestellt.Da es keine Gegenrede gibt, wird dem GO-Antrag direkt stattgegeben.

7 girocard für Fachschaftskonten
Beginn des TOPs: 14:53
BerichtDa die Gebühren der Sparkassenkonten erhöht werden, hat Fuchs beimAStA-Finanzer nachgefragt, obes möglich wäre auf girocard umzusteigen. Seine Antwort war ein klares nein, da sonst kein 4-Augen-Prinzip möglich ist. Auch darf die Bank nicht gewechselt werden.
Diskussion• Wäre es nicht möglich ein Konto mit girocard für Einkäufer anzulegen?
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– Nein, da es immer noch ein Konto der Fachschaft ist und somit das 4-Augen-Prinzip braucht.
• Warum kann der AStA uns an die Sparkasse binden?

– Rechtlich binden kann er uns nicht, aber da der AStA auch bei der Sparkasse ist, könnenÜberweisungen einfacher, schneller und kostengünstiger gemacht werden.

8 Posten Neuwahlen
Beginn des TOPs: 14:59
Vorstellung des TOPsDie Finanzreferenten müssen neu gewählt werden, auch brauchen die neuen FsRler Posten.
Diskussion• Sebastian P. und Benjamin stellen sich zur Wahl des Finanzreferenten. Benjamin dabei als Stell-vertreter.

Wahl: Finanzreferenten

Wahlmodus: offene BlockwahlDer FsR wählt Sebastian Peisker als Finanzreferent und Benjamin Richter als stellvertretendenFinanzreferent.
Ja Nein Enthaltung
13 0 0

Wahlberechtigte anwesend: 13

Die Wahl wird von Sebastian Peisker angenommenDie Wahl wird von Benjamin Richter angenommen

Diskussion• DesWeiteren sind FsRK-Beauftragte, ein Listenmoderator undderMerchandisebeauftragteweg-gefallen und müssen ersetzt werden.
• Der Lernraumbeauftragte wünscht sich Unterstützung.
• Jenni würde gerne den Newsletter mitgestalten und alles was mit Social Media und PR zu tunhat übernehmen. Auch kann sie sich vorstellen Lernraumbeauftragte zu werden.

– Einen PR-Posten will Nicolas erst zum nächsten Semester einführen.
• David ist schon Admin, würde aber auch Listenmoderator werden. Die Aufgaben eines Protokol-lanten schrecken ihn nicht ab.
• Benjamin Richter will sich um die Lernräume kümmern.
• Fabian Winter will FsRK-Beauftragter und Merchandisebeauftragter werden.

15:08 Uhr: Jakob Vogt kommt.
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• Maddog stellt sich ebenfalls als FsRK-Beauftragten zur Wahl.
• Es wird um Personeneinzelwahl gebeten.

15:12 Uhr: Jasmin Bruns kommt.
Wahl: Newsletter-Beauftragte

Der FsR bestimmt Jennifer Pham zur Newsletter-Beauftragten.
Ja Nein Enthaltung
13 0 1

Wahlberechtigte anwesend: 14

Die Wahl wird von Jennifer Pham angenommen

Wahl: Listenmoderator und Protokollant

Der FsR bestimmt David Mehren zum Listenmoderator und Protokollanten.
Ja Nein Enthaltung
12 0 2

Wahlberechtigte anwesend: 14

Die Wahl wird von David Mehren angenommen

Wahl: Lernraumbeauftragter

Der FsR bestimmt Benjamin Richter zum Lernraumbeauftragten.
Ja Nein Enthaltung
13 0 1

Wahlberechtigte anwesend: 14

Die Wahl wird von Benjamin Richter angenommen

Wahl: FsRK-Beauftragter und Merchandise-Beauftragter

Der FsR bestimmt Fabian Winter zum FsRK-Beauftragten und Merchandise-Beauftragten.
Ja Nein Enthaltung
8 0 6

Wahlberechtigte anwesend: 14

Die Wahl wird von Fabian Winter angenommen
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Wahl: FsRK-Beauftragter

Der FsR bestimmt Matthias Schaffartzik zum FsRK-Beauftragten.
Ja Nein Enthaltung
8 1 5

Wahlberechtigte anwesend: 14

Die Wahl wird von Matthias Schaffartzik angenommen

15:18 Uhr: Hauer geht.
Pause von 15:18 Uhr bis 15:26 Uhr.

9 oh14.de
Beginn des TOPs: 15:26
Vorstellung des TOPsNicolas würde gerne die die Linksammlung von oh14.de in dasWiki verschieben und oh14.de soll danndirekt zumWiki führen.
Diskussion• Ein zusätzlicher Vorteil wäre, dass dann mehr Leute die Linksammlung editieren können.

• David findet das Wiki Design zwar im Vergleich zu vorher besser, aber immer noch nicht opti-mal. Deswegen soll bitte, falls die Linksammlung in das Wiki integriert wird, eine Person mit CSSErfahrung hinzugezogen werden.
Meinungsbild:Womit kann gelebt werden? oh14.de wird ...

Option Stimmen... getrennt gelassen 12... auf die Startseite des Wiki verlegt 9... auf eine eigene Wikiseite verlegt 12
FazitDie finale Entscheidung wird nach Vorlage einer fertigen Wikiseite zur Ansicht gefällt.

10 AKs
Beginn des TOPs: 15:37
BerichtDie AK-Struktur als eine Art Team, das sich mit einem Thema beschäftigt, in das jeder rein kann, wiees zum Beispiel beim AK „Web“ ist, wird als sehr gut betrachtet. Da diese AKs aber noch nicht sehrbekannt sind, hat Nicolas eine Übersichtsseite mit Kontaktinfos im Wiki angelegt, allerdings ist bisjetzt nur der AK „Web“ aufgeführt. Die anderen AKs sind angehalten sich dort einzutragen
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Diskussion• Ist es wirklich sinnvoll die Einladungslinks zu Telegram oder dem jeweiligen Chat-Client im Wikizu veröffentlichen?
– Dies wird erstmal nicht als problematisch angesehen.

11 Ausleihe Kaffeemaschine an Felix Schäfer für die
Landesjugendchor-Probe

Beginn des TOPs: 15:40
Vorstellung des TOPsFelix Schäfer würde sich gerne für die Proben des Landesjugendchors NRW am 17.11. und 18.11. dieGastrokaffeemaschine und die Pumpkannen ausleihen.
Diskussion• Felix wird grundsätzlich genug Kompetenz mit dem Umgang der gewünschten Gegenstände zu-gesprochen.

• Da es eine uniexterne Veranstaltung ist, ist das wieder was anderes. Es gab mit einer Ausleiheeiner uniexternen Veranstaltung schon mal Probleme.
– Deswegen werden uniexterne Veranstaltungen immer als Einzelfälle behandelt und wur-den nicht in die Ausleihformalia eingefügt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FsR verleiht die Gastrokaffeemaschine und zwei Pumpkannen für einen Pfand von 40€ anFelix Schäfer für den 17. und 18.11.2018.
Ja Nein Enthaltung
14 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 14

15:48 Uhr: Felix Thran kommt.

12 Big Bang
Beginn des TOPs: 15:48
Vorstellung des TOPsDie Fachschaft Physik hat vorgeschlagen, demnächst ein Treffen zur Nachbesprechung des Big Bang zumachen. Gleichzeitig soll überlegt werden, ob eine erneute Kooperation gemacht werden soll.
Diskussion• Eine dauerhafte Kooperation beim Big Bang ist durchaus interessant, allerdings sollte die Fach-schaft Informatik aber besser integriert werden.
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• Die Kommunikation, vor allem von unseren Organisatoren, sollte dann besser sein.
• Wenn bis zu dem Treffen noch keine Organisatoren von unserer Seite feststehen, sollte nochnicht fest zugesagt werden, unser Interesse aber dennoch bekundet werden.

13 Sonstiges
Beginn des TOPs: 15:53

• Frage an die Bürobeauftragten: Kann neuer Whiteboardreiniger gekauft werden?
– Ja, die Einkaufsliste wird bald abgearbeitet.

14 Newsletter
Beginn des TOPs: 15:55

• Kleiner Bericht über die FVV.
• Neue Posten.

15:57 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.
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